
Pradas activa la vía para que l’Albufera cuente c
rector esta legislatura

La consellera se compromete en la Junta Rectora del Parc Natural a dotar al enclave de todas las herramientas de ges
frente a futuras crisis del agua como la actual
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La reunión de la Junta Rectora del Parc Natural de l’Albufera arrancó ayer con el
compromiso de la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio de
tener aprobado en esta legislatura el Plan Rector de Usos y Gestión (Prug). Una
asignatura pendiente en las dos legislaturas del Botànic al frente de la Generalitat. «Nos
hemos comprometido también a solicitar y conseguir que sea reconocida como Reserva
Mundial de la Biosfera ». 

Pradas comunicaba a los asistentes a la reunión que ya había firmado la orden para la
consulta y participación pública, con la que «hemos dado un paso más por la protección y
puesta en valor de l’Albufera». Además, de recordar que acometerá la revisión del Plan de
Ordenación de Recursos Naturales (PORN) que se empezó a redactar en la etapa de
Compromís con la entonces consellera Mireia Mollà. 

«Vamos a trabajar desde el diálogo para alcanzar un gran consenso» , apuntaba, «siempre
desde la convicción de que protección y desarrollo social y económico son perfectamente
compatibles». Como se recordará el borrador suscitó no pocas críticas de ayuntamientos,
arroceros y también el sector de la caza por entender que en la redacción de algunos
artículos se excedían competencias. 

La consellera también informó a los miembros de la Junta Rectora de las últimas gestiones
realizadas con el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, para la
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Medio Ambiente revisa la ubicación de la depuradora de Alcàsser

La Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio ha abierto un proceso de revisión de
los proyectos de depuración que quedaron pedientes de la anterior legislatura. Entre ellos el de la Edar
programada inicialmente en Alcàsser para evitar la llegada de aguas negras al Parc Natural de l’Albufera.
Desde el departamento que dirige Salomé Pradas se insistía ayer en que la Generalitat «no ha descartado
ningún proyecto», pero que pretende ir de la mano de los ayuntamientos «para, en su caso, ponerlos en
marcha con el mayor grado de consenso posible». A nadie se le escapa que se trata de un proyecto que ha
suscitado mucha oposición entre los vecinos de la zona. En cuanto al colector oeste insistía que el proyecto
depende del Gobierno central, concretamente de Acuamed. «Es por tanto el Gobierno el que deben
determinar los términos de su ejecución. La Generalitat colaborará en lo necesario», señalaban.

Plan hídrico y quema de paja

elaboración de «un plan de emergencia que nos ofrezca la garantía absoluta de que el
lago recibirá los aportes de agua que necesita para el equilibrio ecológico».

Para ello se constitutirá la comisión técnica del agua por parte de representantes de los
sectores implicados en el humedal a fin de blindar la laguna ante futuras crisis
hídricas, con un Protocolo de Emergencia «que dé estabilidad a la gestión del parque, ante
situaciones excepcionales y críticas como las vividas este otoño», señalaba. La
composición de esa comisión técnica se consensuó reducirla para ganar operatividad. 

La redacción de un Plan de Gestión Hídrica fue otro de los acuerdos que salió de la
reunión de ayer, otra herramienta fundamental como sostienen los expertos, así como la
necesidad de sacar adelante el Plan de Gestión de la Red Natura 2000. También se hizo
público el balance de la quema de la paja del arroz de esta campaña, que se inició la
segunda semana de octubre registrándose un número superior al año anterior. A pesar de
ser un buen año para la reutilización de la paja por la sequedad y la demanda las opciones
de gestión mayoritarias esta campaña han sido la quema, el picado o incorporado de la
paja. «Apenas se ha recogido y la mayoría de la recogida se ha destinado a acolchado
(mulching) y ganadería», señala el informe de conselleria.


